

# Atención

## Die besten Reportagen aus Lateinamerika

Preisgekrönte Journalisten zeigen die Realität von Lateinamerika heute: Jugendliche Drogenbanden übernehmen die Herrschaft über ganze Stadtviertel, illegale Migranten machen sich auf ihre lebensgefährliche Reise in Richtung USA, Mädchen tragen Kalaschnikows und lernwillige Schüler nehmen mehrstündige Schulwege auf sich.

Lateinamerika ist nach wie vor ein weißer Fleck auf der Landkarte, wenn es um neue Autorinnen und Autoren jenseits von Gabriel García Márquez und Mario Vargas Llosa geht. Die ungeheuren Veränderungen, die Kolumbien, Brasilien oder Chile in den letzten Jahren und Jahrzehnten geprägt haben, gehen an uns weitgehend unbemerkt vorbei.

Der Lateinamerika-Experte Erhard Stackl versammelt in sei-

nem spannenden Band die besten Reportagen des hervorragenden investigativen Journalismus, den diese Länder zu bieten haben. Die jungen Stimmen, die in „Atención“ zu Wort kommen, sind allesamt hochinteressante Neuentdeckungen und mehr als wert, auch in Europa gelesen zu werden.

---

**Kepler Salon**  
MO, 19.1.2015  
19.30 Uhr

**Erhard Stackl**  
Vortragender

**Barbara Krennmayr**  
Gastgeberin



# Erhard Stackl

Erhard Stackl, geboren 1948 in Wien-Mödling, MA in Latin American Studies der Universität Wien, unternahm als Journalist für das österreichische Magazin „profil“ und die Tageszeitung „Der Standard“ zahlreiche Recherchereisen nach Lateinamerika, nach Osteuropa und in den Nahen Osten. Der mit dem Bruno-Kreisky-Preis ausgezeichnete Buchautor (Hauptpreis für das Buch „1989 - Sturz der Diktaturen“ - Czernin Verlag, 2009) ist Vizepräsident von „Reporter ohne Grenzen“ Österreich sowie Vorstandsmitglied des österreichischen Lateinamerikainstituts LAI und Herausgebervertreter beim Magazin „Südwind“. Er ist Träger des Menschenrechtspreises des Österreichischen Roten Kreuzes. Die journalistischen Arbeiten Stackls sind heuer u.a. im Standard, in der deutschen Wochenzeitung „Die Zeit“ und in der New York Times - International Weekly erschienen.



# Barbara Krennmayr

Barbara Krennmayr (geboren 1973) war nach ihrer Ausbildung zur Betriebswirtin und Organisationsentwicklerin viele Jahre in der Regionalentwicklung tätig. Sie hat Gemeinden und Regionen bei Strategieentwicklungsprozessen, Bürgerbeteiligung, Jugendthemen und der Lösung von Konflikten beraten. Als Geschäftsführerin hat sie die LEADER-Region uwe (Urfahr West) strukturell und inhaltlich aufgebaut und sich an der Regionalentwicklung des Mühlviertels beteiligt. Mittlerweile begleitet sie als selbstständige Moderatorin und Beraterin komplexe Veränderungsprozesse in Organisationen, betätigt sich journalistisch und moderiert öffentliche Veranstaltungen.

[www.dieturbine.at](http://www.dieturbine.at)

## KEPLER SALON

Rathausgasse 5 4020 Linz  
T +43 664 650 23 43  
E info@kepler-salon.at  
W kepler-salon.at



## Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor  
Veranstaltungsbeginn  
Freier Eintritt /  
Begrenzte Platzanzahl

## Kepler Salon Online

Das aktuelle Programm und  
ein umfangreiches Archiv  
finden Sie auf unserer Web-  
site [www.kepler-salon.at](http://www.kepler-salon.at)

## Newsletter

Bleiben Sie informiert  
mit unserem Newsletter!  
Einfach anmelden auf  
[www.kepler-salon.at/news](http://www.kepler-salon.at/news)

## Der Kepler Salon braucht Freunde!

Werden Sie Mitglied im Verein  
Freunde Kepler Salon. Anmelde-  
formulare liegen im Salon auf  
und sind online verfügbar unter  
[www.kepler-salon.at/freunde](http://www.kepler-salon.at/freunde)

kepler-salon.at



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer

